



Fraktion im Bezirksausschuss 11
MILBERTSHOFEN - AM HART

**Antrag an den Bezirksausschuss Milbertshofen-Am Hart
zur Bezirksausschusssitzung am 14.11.2018**

Der Bezirksausschuss Milbertshofen-Am Hart möge beschließen:

Die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) möge Bahnsteigerhöhungen wie sie in anderen U-Bahnhöfen - wie z.B. U-Bahnhof Scheidplatz - bereits installiert sind, auch im U-Bahnhof U-Bahnhof Olympiazentrum am Olympiadorf einbauen.

Begründung:

Viele U-Bahnhöfe in München stammen aus einer Zeit, in der Bahnsteige noch 100 Zentimeter über der Schienenoberkante angelegt wurden – zehn Zentimeter unter dem Niveau der Wagenböden, genau nach Vorschrift und ohne an Barrierefreiheit zu denken.

Die bereits in einem Pilotprojekt getesteten, gelben, sechs Zentimeter hohen Kunststofframpen nivellieren den Höhenunterschied zwischen Bahnsteig und Fahrzeugboden und erleichtern Rollstuhlfahrern, von denen im Olympischen Dorf schon wegen der zahlreichen Wohngemeinschaften der Pfennigparade viele wohnen, das Ein- und Aussteigen in die U-Bahnen erheblich.

Erich Tomsche
Fraktionssprecher

Initiative
Gabriele Tomsche